



SANABRIA

Estudio sobre la calidad de las aguas del lago

■ El Consejo de Ministros autorizó ayer un acuerdo por el que la Universidad de Salamanca desarrollará un proyecto de investigación en el que se analizará la calidad de las aguas del Lago de Sanabria, el lago de origen glaciar más grande de España ubicado en un parque natural de la provincia de Zamora. El Consejo de Ministros ratificó la autorización provisional para la suscripción del convenio de colaboración entre la Confederación Hidrográfica del Duero, dependiente del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, y la Universidad de Salamanca. | EFE